CONGRÈS EUCHARISTIQUE

LETTRE DE S. Em. LE CARDINAL SECRÉTAIRE D'ÉTAT DE SA SAINTETÉ

Vatican, 7 février 1910...

Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési,

Archevêque de Montréal.

Monseigneur,

Je viens de recevoir votre bonne lettre du 18 janvier dernier, avec la copie, y jointe, des lettres que vous ont adressées Mgr l'archevêque de Québec et Mgr l'archevêque de Boston.

C'est avec un sensible plaisir et un intérêt particulier que j'ai appris les consolantes nouvelles que Votre Grandeur m'a communiquées sur le futur Congrès Eucharistique qui aura lieu dans votre ville métropolitaine.

Je n'ai rien eu de plus à cœur que d'entretenir sur ce sujet le Saint-Père qui a témoigné aussi sa très vive satisfaction.

Les précieux encouragements et le bienveillant appui que vous donnent les membres de l'épiscopat canadien et d'autres évêques, le zèle, le dévouement des comités établis, de caux de Montréal en particulier, le généreux concours des bons Canadiens et de tous les amis de Jésus-Hostie, tout fait espérer que ce Congrès sera couronné de succès et marquera un véritable triomphe pour l'Eucharistie au milieu des populations américaines.

C'est dans ce doux espoir que le Saint-Père vous envoie de tout cœur, avec ses encouragements et ses vœux, la Bénédiction Apostolique, gage des plus abondantes faveurs célestes sur les travaux préparatoires du Congrès.

J'unis, à mon tour, dès à présent, mes vœux les meilleurs pour l'heureux résultat de ce Congrès, et je saisis bien volontiers cette

LI

A Sa Grai

Bien Vén

La tenu
la ville (
phase nou
présent l:
des divers
les partie
restée dan
son cours
reçu du de
encourage
tations cal

Un tress à l'autre, s que les g tiendraien et honorés

Dans vo Cœur, Mor sonne ne foi religier